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一年を振り返って

山 根 秋 雄会長

昨年７月に、47 代目の会長に就任してから、
早いもので、あと１ヶ月の任期を残すところと
なりました。歴史と伝統の重みを感じつつ「長
い一年になるぞ！頑張ろう」と肝に銘じて臨み
ました。しかし当初は自分の思いと現実とのち
ぐはぐな感じを持ちながらの出発でした。
一般的に、会の運営には会長の大きな発進

力、リーダーシップというエンジンを必要とし
ます。
ところが、ここに自信が無い。どうすれば・・・。

そこでクラブの皆さんのライオンズ精神に頼る
しか無いと思いました。「ウィ・サーブ（我々
は奉仕する）」の精神のもとでライオンズクラ
ブに所属している皆さんの「自分がクラブに何
が出来るか」というモチベーション、これをク
ラブ運営のエンジンにしたいと思いました。ラ
イオンズ活動は奉仕活動が一番です。これを通
じて皆が「笑顔」になれる事が原点なのです。
そこで会長スローガン「仲間と一緒に笑顔のア
クティビティ」そしてキーワードを「楽しい例
会」という非常にシンプルな発信をしました。
いざスタートしてみると、色々な心配は必要あ

りませんでした。会員の方には充分に理解して
いただき、特に計画委員会さんには「楽しい例
会」を基本的な考え方として例会運営をしてい
ただきました。御蔭をもちまして出席率は一年
を通じて安定してました。またアクティビティ
に於ても全般的に多くの参加をいただきまし
た。天候には恵まれなかったけれども「こども
学園もちつき大会」では多くの笑顔を見ました。
又先日の出合いの森での森林浴ウォーキング大
会では一年の総決算の様に、天候にも参加者に
も恵まれ、多くの「笑顔」を見る事が出来まし
た。全員参加型のアクティビティが実践できま
した。会員の皆様、参加者、関係者、すべての
方々へ感謝いたします。この一年間、ライオン
ズクラブの各種の行事、他クラブの役員さんと
の交流等、過去に無い、様々な得がたい経験を
させていただきました。我の人生の中の貴重な
財産となりうれしく思っております。
村山幹事をはじめ役員の方々、会員の皆様、

事務局の井口さん、多くの人々に支えられここ
迄きました。皆様、貴重な一年をつくっていた
だき、ありがとうございました。

もうすぐ任務終了

村 山 嘉 次幹事

先日、五条大宮の王将ラーメンの前でメ
ニューの看板を眺めていたら妙齢のご婦人二人
に道を尋ねられました。多分英語だったが良く
覚えていません。メモを差し出されて、見ると
丁度宿泊しているホテルでした。すぐに言葉が
出ないので身振りで手招きをして 10m程歩い
て交差点で指さしてHundred Meter Right と
話した。ホテルに帰ってエレベーターでまた会
いました。英語で笑顔でした。さっぱりわかり
ませんでした。
昨年 12 月に山根次期会長より幹事の打診が

ありました。そろそろ、くたびれ掛けているの

に、言葉や名前が出てこないことがあります。
幹事の最高齢記録樹立の為頑張ってみました。
時々道がずれ掛けると助言等をいただきまし
た。皆さんありがとうございました。
ゆく川の流れは絶えずして、しかも、もとの
水にあらず。振り返ると失敗ばかり思い出しま
す。１年を振り返ってという題は好みません。
地道にコツコツと前を向いて、少しでも良い方
向にと頑張ってみました。仕事柄機器の点検等
で細かい数字が出てきます。動作時間、動作電
流等 0.・・・sec,0.・・Aなど機器の劣化を調べ
る為です。細かいことをいったかもしれません。
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今年は楽しい例会の中に委員会アワーがあり
ました。役員席には委員会アワーがないのでな
にかをと思い、逸ノ城の活躍もあり城北高校出
身の関取りの高校時代の餅つきの写真を井口さ
んに準備して頂いて３人が移っている写真を抜
き出して展示しました。捨てるのはもったいな
いので、こども学園に届けました。大変喜んで
いただきました。餅つきの食事会の時に展示し
てありました。その後４人目の関取が誕生しま
した。この４人を含めた相撲部とこども学園の
餅つきの事を後期のアワード大賞受賞にと安田
地区委員さんが奮闘されています。
本年度も色々と喜ばしい出来事がありまし

た。西尾吉兵衛先生のライオン誌・ウェブマガ
ジンへの記載から始まった 12 月号の我らが誇
り、年次大会の特別表彰（弁当の準備で見れな
かった）、松村さんのホールイン・ワン、２名
の方の国家表彰等です。
地区年次大会後の花回廊と蒜山高原のドライ

ブ、複合地区年次大会前の金刀比羅宮参拝と屋
島の観光いかがでしたでしょうか。金刀比羅宮
参拝のショーカット方法は偶然見つけたもので
す。500 段の所まで車で登れます。屋島の眺望
はいつ見ても素晴らしいものですね。
あと１カ月有ります。もう少し頑張ります。

井口さん、山根会長、役員の皆さん、会員の皆
さん色々と有難うございました。
ウォーキングで頂いた朝顔の芽が出てきまし

た。それでは皆様ごきげんよう。

第 61回複合地区年次大会に参加

５月 23 日（土）24 日（日）と 336 複合年次
大会出席の為、香川県の高松へ山根会長、村山
幹事、安田地区委員、藤井次期会長と５人で１
台の車へ乗り込み 23 日朝に出発し昼頃に到着
し、金比羅さんに観光。初めて行きましたが賑
やかで観光客も多く楽しかったです。登る時は
途中まで車で行く事ができ楽をしましたが、そ
れでも中々の筋肉痛になりました。
その後、屋島へ観光しました。村山さんと安

田さんのナビゲーションのおかげで、スムーズ

に観光をする事ができ楽しむ事が出来ました。
24 日は複合年次大会に出席しました。1000

名弱が出席し、議案の説明、質問など、締まっ
た雰囲気の中、複合は初めての経験でしたが、
やはり、ライオンズに関して普通では見る事の
出来ない側面や状況等が分かり大変勉強になり
ました。最後になりますが「安田さん１泊２日
でうどん５杯は食べ過ぎです。」「村山幹事、車
の運転から観光案内本当にありがとうございま
した。」本当に楽しい年次大会でした。

池 田 康 利次期幹事

複合年次大会で第６号議案賛成多数
にて可決

５月の第２例会でＬＣ国際協会 336 複合地区
年次大会の第６号議案の説明をしましたが、残
念ながらこの議案は可決されました。代議員
1,022 名のうち 80％後半の投票数の内 70％位の

賛成票がありました。
前年度の 336 地区の大会では否決されまし

た。しかし実際は家族会員には請求しないとい
う通知があり賛成と同じ状態でした。会計報告

村 山 嘉 次幹事
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４月 23 日（木）神戸小学校で第２回目のＥ
Ｍ活性液教育事業のうちＥＭ活性液の培養を行
いました。
当日は平日にも関わらず山根会長以下参加者

10 名という多くの方に参加して頂き大変有難
うございました。
新４年生の環境授業の一環として取り組まれ

ているため、ＥＭについての講師を依頼された
のですが、正直まだ自分もがＥＭについての知
識が乏しいものでご勘弁をという感じでした
が、先日のＥＭ菌講習会で聞いたことと資料を
参考にしながら何とか授業を作成しました。
新４年生は昨年の第 1回目より倍増しました

がそれでも６名という少人数でしたが、自分の
つたない説明で申し訳ないと思いつつ、理解で
きない部分も多かったと思いますがＥＭについ
ての説明を終えることが出来ました。
続いて本題の培養に入ったのですが、子供た

ちは培養方法を書いた紙を参考にしながら我々
クラブの皆さんとともに楽しそうに培養に取り
組みました。

そして４つのポリタンクに計 40 リットルの
ＥＭ活性液を作成し片付けが終わると丁度授業
終了のチャイムとなりました。
そして、ＧＷ中の培養液の管理を先生にお願

いし２週間後にはプール投入です。
そしてＧＷ明けの５月７日（木）ＥＭ活性液プー

ル投入のため山根会長，村山幹事、野村前会長、
私山根の 4名で再び神戸小学校に伺いました。
新４年生とともに培養した合計 40 リットル
のＥＭ活性液をプールまで運び、全員で記念撮
影をした後プールに投入しました。
私も初めての経験で１か月後のプール掃除で

どの程度効果があるのか未知ですが、学校の
プールは学校の規模により大きさが変わるわけ
ではないので、ここのように児童数が少ない学
校でこそＥＭ活性液の効果が一層役立つことを
願いましてアクティビティーを終了しました。
例年のプール掃除の大変さは見ていないので

解りかねるのですが、プール掃除にも参加し現
場の声を聴くことにより、来年以降一層良い活
動ができるのではないかと思います。

神戸小学校ＥＭ活性液教育事業を終えて

山 根 康 延環境保全委員長

に複合地区費未収入金と複合地区大会費未収入
金という科目があります。３年間で数百万円に
なります。
松前龍宗（高松玉藻ＬＣ）議長が細かく説明

されていました。家族会員制度は国際大会で可
決された制度で家族を対象とした会員増強を促
す目的で二人目以降の家族会員の国際会費を半
額免除とされた。日本における家族会員パイ
ロットプログラムは国際理事会が決議したプロ
グラムで家族会員の増加を奨励する為条件が緩

和された。国際会費減免や複合地区会費免除は
クラブの会員増強を図る為の一手段である。
しかし家族会員は正会員と同じ権利と義務

（奉仕、例会、会費）を有すると言いながら、
家族会員には奉仕の部分のみに頑張って頂きた
いという様なことも言われていました。家族会
員が正会員と同じなら同じ義務を有するのでは
ないか、未収金も増大するのでないか。という
ような質問もありました。皆さまはどの様なお
考えでしょうか。



－ 5 －

平成 27 年５月 10 日（日）出合いの森で「い
なばの森」森林浴ウォーキング大会が開催され
ました。
地域社会奉仕委員会のメインイベントとし

て、今年度で３回目を迎えました。
前日準備もそうだったのですが、大会当日も

素晴らしく良いお天気でその点はとてもよかっ
た、安心しました。
今年度は、日程を例年の秋から春に変更して

開催する初めての年であり、また、委員長が不
慣れで「だいじょうぶ？」かなと思っていまし
たが、委員会の皆様、会員の皆様のご協力があ
り、なんとか開催にこぎつけました。そしてな
んと募集参加人数を上回る参加申し込みがあ
り、結局参加者の実数は、
参加者　ウォーキング（一般322名　Ｌ23名
　　　　ＬＬ・ＬＢ・社員の方21名　合計366名）
　　　準備参加者　Ｌ29名
との結果でした。大盛況でした。とても喜ばし
いことです。

委員長の段取りが悪く、スタートの時にス
ムーズに出発できなかった、コースを把握して
いるものが、少なく、初心者コースが迷ってし
まった。ウォーキングの参加者の中に先頭には
会員を配置したのですが、中間、最後尾に会員
を配置するのをしていなかったため、どなたが、
最終であるかが把握し辛かった。などなど、反
省点はたくさんあり猛省しているところです。
来年度はこの教訓を引き継いで頂き、より良い
大会となるよう微力ながら努力していきたいと
思います。
屋台村の方も参加人数が多いことが分かって

いたので、それなりに数量を増やして頂いたの
ですが、どの屋台村もほぼ完売で大盛況でした。
来年もよろしくお願いします。
ご協力いただきました会員の皆様、大変有難

うございました。
この場を借りて御礼を申し上げます。
来年もよろしくお願いします。

第３回森林公園とっとり出合いの森「いな
ばの森」森林浴ウォーキング大会を開催

太 田 達 男地域社会奉仕委員長
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結成 47 周年記念例会が５月 21 日に盛大に開
催されました。
山根会長の挨拶に続き、10 名の皆様にオー

ルドモナークシェブロン賞伝達がありました。
例会終了後祝賀会へと進み、藤井第一副会長

の開宴挨拶で始まり、結成メンバー唯一の西尾
吉兵衛さんにスピーチを頂き、結成当時の経緯、
ゴルフエピソード等懐かしい往時を振り返って
お話されました。
続いて、安田７Ｒ青少年健全育成委員の乾杯

で、祝宴がにぎやかに始まりました。
そして、本年度入会された阿部さん、伊吹さ

ん、谷口さんに檀上特設ステージで会見をお願
いしました。
綿口さんの絶妙トークで、新会員さんの新た

な一面が感じられ、より一層親近間が増したこ
とと思います。

楽しい時間は早いもので、西尾吉兵衛さんの
ライオンズローア、山下第二副会長の閉宴挨拶
を以って祝賀会はお開きとなりました。
会員の皆様ありがとうございました。

結成47周年記念例会

大 庭 　 誠計画委員長
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今までは事業あるときに例会にて委員会別に
出欠確認が行われていました。
次年度は年間事業計画を委員会へ前もって提

案して戴くことで事業別に委員会へ人員要請を
行い委員会全員が協力体制を作る。
参加者の固定化を防ぐには委員会の委員長が

責任を持って欠席会員へ参加を促す努力を行う
ことが必要です。
委員会会員での懇親を図り事業参加意欲を全

員で共有するためのシステム作りを行うことが
必要ではないかと思います。

アクティビティ参加促進について

財務会則委員会

「アクティビティの参加者を増やす方法」と
して計画委員会で出た内容です。
１．年齢により（高齢）出られない内容がある
ので、内容の検討をしてほしい。

２．各委員会へ参加ノルマを与える。
３．奉仕活動の場所を検討する。例えば梅鯉庵
ばかりがよいのか？

計画委員会

・アクティビティー参加者を増やす方法
魅力あるアクティビテイを計画する。
アクティビテイの内容を例会にて丁寧に説

明。（作業内容等）
全会員対象のアクティビティと、必要人数

確保のアクティビティと明確にし、その為、

各委員会から何名と要請する。
・アクティビティー参加メンバーの固定化を防
ぐ方法
委員会中心にならないよう心掛け、広く各
委員会に参加を呼びかける。

会員委員会

・アクティビティー参加者を増やす方法
・アクティビティー参加メンバーの固定化を防
ぐ方法

主要なアクティビティーを一覧にして期の始
まる前の委員会で各会員の都合等を聞き参加ア
クティビティーを振り分ける事とし、最低一人

青少年委員会



－ 8 －

「アクティビティ参加者を増やす方法」
「アクティビティ参加メンバーの固定化を防ぐ
方法」
●アクティビティが多すぎる。
●参加者の苦痛とならないアクティビティの立
案。

●誰にでも出来、出席しやすいアクティビティ
の立案。

●出席しやすいアクティビティの立案。
●顔だけでも参加してほしい。

環境保全委員会

各アクティビティの参加を各委員会より何名
か参加することに最初から決定しておく。
例）街頭献血
　会員委員会　　　１名　　財務会則　　１名
　ＰＲ指導力育成　２名　　計画委員会　２名

　児童青少年奉仕　２名　　環境保全　　２名
　社会奉仕　　　　２名
と決めておいて、日程が近くなれば参加者を

決定して各委員会から報告していただく。

地域社会奉仕委員会

アクティビティの参加を増やす施策案
１）年間スケジュールでアクティビティ日程を
確認
２）委員会の中で、各アクテビティへの参加メ
ンバーを振り分け

※参加できなくなった場合等には、委員会の中
で交代などを行い、参加人数を安定させる。

ＰＲ・会報編集ライオンズ情報・インターネット・指導力育成委員会委員会

◎６月誕生日…14日徳田　21日川田　26日阿部
◎６月結婚日…３日中井　４日下田

◎同好会だより
・６月のクラブゴルフは、６月28日（日）
　於．旭国際ＧＣ湖山コース　９：04スタート

理事会だより－（５月）事務局だより
2014年度第11回理事会平成27年５月14日（木）
議題
①退会者について 　　　　　　　　承認
②結成47周年記念例会について　　　　　承認
③６月引継ぎ理事会（現次期合同）について承認

④例会における服装クールビスについて
５月でも、上着着用すると暑いときがあるの
で、クールビズにできないかという意見が出
されたが、今年度は６月からと決まっている
ので、次年度への引き継ぎ事項とする。

二つ位の参加分担を義務化する。振り分けられ
たアクティビティー以外でも積極的参加を呼び
かける。
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優勝の弁
平成 27 年５月 24 日開催の鳥取いなばライオ

ンズクラブゴルフ　松村明ホールインワン記念
ゴルフ大会で優勝いたしました。
長い間優勝はなかった私が、後輩の松村君の

ホールインワン記念ゴルフ大会で優勝出来た事
は、とても嬉しく思います。
一緒に回っていただいた山本孝夫さん、下石

さん、又田渕さんとも前半はいっしょでした。
皆さんのものすごい応援のおかげをもちまし

て、優勝しました。ありがとうございました。

2015年５月ゴルフ同好会便り

壹岐昇一選手悲願の優勝おめでとうございます。
ＢＧ　松村　明選手

新ハンディキャップ　壹岐昇一　23　　久本幸広　33
６月度クラブゴルフ同好会競技開催日　６月 28日　旭国際湖山コース

2015 年５月 24日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 壹岐　昇一 101 40 61
２ 井上　法雄 107 40 67
３ 山本　　隆 92 25 67
４ 住谷きよみ 95 27 68
５ 網師　速人 98 30 68
６ 田渕　吉男 95 26 69
７ 松村　　明 89 20 69
８ 木下　修司 75 ６ 69
９ 仁保　統博 79 ８ 71
10 山本　孝夫 92 21 71
11 下石　明義 99 28 71
12 川田　善忠 94 22 72
13 藤森　寛義 97 24 73
14 久本　幸広 105 29 76
15 田中　敏明 88 10 78
16 表　　淳史 108 30 78
17 山本　敏和 98 20 78
18 徳田　善嗣 131 50 81

順位 名前 GROSS HDCP NET
19 山本　章貴 104 22 82
20 福嶋　德男 88 ５ 83
21 西尾吉兵衛 111 26 85
22 加納　義信 96 10 86
23 山下　教幸 96 10 86
24 砂田　典男 95 ８ 87
25 矢野　信也 NR
26 田中　宏明 NR

ベストグロス 松村　　明
ニヤピン№２ 福嶋　德男
　　　　№７ 藤森　寛義
　　　　№ 11 井上　法雄
　　　　№ 16 砂田　典男
ドラコン№８ 網師　速人
ドラコン№ 17 山本　　隆
ドラタン№８ 西尾吉兵衛
ドラタン№ 17 田渕　吉男

５月第１例会（７日）
・下石明義…いつ結婚するのかと心配していた
上の子が、今月17日に結婚式を挙げることに
なりました。少しホッとしています。
・松村　明…会報にホールインワンの記事をの
せていただき、ありがとうございます。

・安田　勤…４月度クラブゴルフで久しぶりに
優勝しました。ありがとう～。

・河﨑妙子…ＧＷには沢山のお客様に「カフェ・
ダールミュゼ」にお越しいただいて嬉しかった
です。特にチーズケーキが大人気で沢山のお
客様にテイクアウトをして頂きました。ぜひ、
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★５月７日　第1129回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率81％　Ｍ後率88％）
※太田恵久さんに黙祷
＜幹事報告＞
・７Ｒ－１Ｚ６ＬＣ親善チャリティーゴルフ大
会参加者について
日　時　2015年６月７日（日）９：04スタート
場　所　鳥取カントリー倶楽部吉岡温泉コース
＜委員会報告＞
＊計画…５月第二例会（結成例会）について
日　時　５月21日（木）例会18：00～18：30

　　　　祝賀会18：30～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　2,000円

＊環境保全…神戸小学校ＥＭ活性液作成報告お
よびプール投入について
日　時　４月23日（木）10：10集合
・プール投入日　５月７日（木）10：10集合

★５月14日　理事会　11：30～　丸茂
　理事18名
・336複合地区第61回年次大会開催について
日　時　５月24日（日）
場　所　サンポート高松

皆様にも召し上がって頂けたら嬉しいです。
・山本孝夫…５月10日のウォーキング大会の日
が、私の66歳の誕生日になります。
・仁保統博…25日、64歳誕生日。
・影山嗣泰…５月11日で48歳のたん生日をむか
えることになりました。母に感謝し、これか
らも元気に頑張りたいと思います。
・山根秋雄…昨年の10月に拾ったドングリが、
たくましく成長して大きな葉っぱが出てきま
した。プランターの中は、ちょっとした小人
の森という感じでうれしくなります。地球
温暖化防止の為のCO2削減に効果が出る迄に
は、時間がかかると思いますが大事に育てた
いと思います。又毎年５月に入るとメダカの
孵化が始ります。自然の営みのたくましさを
感じます。

５月第２例会（21日）
・西尾吉兵衛…去る４月に開催されました336
Ｂ地区の年次大会のステージの上で表賞状を
持っている私の写真の大写しが、５月号会報
の表紙に、載せられました。栄誉なこと、大
変有難いことです。今後身心共に自重しま
す。ウィサーブ。
・木下義章…先日、月間ドック。コレステロー
ル少々高い、あとは異常なし。酒がうまい。
・安田　勤・加納義信・壹岐昇一…入会して25
年たちました。これからもよろしくお願いし
ます。
・田渕吉男…オールドモナークシェブロン賞20
年を頂き有難うございます。

・砂田典男…オールドモナークシェブロン賞を頂
きました。今後とも、よろしくお願いします。
・山下教幸…結成例会に遅れましたすいませ
ん。モナークシェブロン10年頂きました。

・社会奉仕委員会　太田達男・壹岐昇一・田中
秀美・徳永哲也・西尾政行・谷口博昭・阿部
一郎・富士原貴恵子・第三副会長　下石明義
…５月10日森林浴ウォーキング大会が開催さ
れ大盛況に終わりました事に感謝申し上げド
ネーションします。参加者は366名だったそう
です。メンバーの皆様、ご協力ありがとうござ
いました。今後ともよろしくお願いします。
・仁保統博…私の三男が東京の麻布十番でイタ
リアンレストランを開業しております。そこ
へアメリカの駐日大使のケネディー女史が食
事に来られた。場所柄、周りには各国の大使
館が多く、各国の大使館職員はよく来店する
と聞いておりましたが、まさかケネディー女
史が来られるとはおもわなかったのでドネー
ションします。

・森田勝憲…５月13日の日本海新聞に広島に住
む孫の“柚

ゆず

花
か

”と家内の三人で「ほのぼの家
族」に掲載されました。載っているとは知ら
ず朝から色々な方に声を掛けて頂きました。
恥ずかしいような・・・嬉しい一日となりま
した。よってドネーションします。

・徳田善嗣…長らくの欠席で、大変御心配をか
けました。久しぶりの例会参加で、思いがけ
ない賞を２つも頂きました。これを機会に、
例会参加、会員増強、などライオンズ活動、
頑張ります。ありがとうございました。



－ 11 －

マンスリーレポート集計表（４月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 62,785 2 31 36 39 1 1 39 1 0 0 82

鳥 取 中 央 1 50,800 1 42 39 38 1 0 39 3 0 0 95

鳥取いなば 2 9,720 2 42 82 85 0 0 85 10 0 0 90

鳥 取 久 松 1 22,500 1 25 40 41 0 0 41 9 9 9 86

鳥 取 千 代 1 0 1 115 20 20 0 2 18 2 0 0 75

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 36 40 0 1 39 3 0 0 86

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

◎５月８日　第365回５月アクティビティ例会
９：45～11：45　鳥取こども学園に於いて衣
類の補修・整理　　12：00～13：30　鳥取ワシ
ントンホテルプラザにて例会
・会長挨拶
・５月誕生祝
・レクリェーションについて

・鳥取いなばＬＣ主催第３回森林公園とっとり
出合いの森「いなばの森」森林浴ウォーキン
グ大会出店販売参加について

・第２回次期準備理事・正副委員長会開催依頼
日　時　６月５日（金）13：30～　於．鳥取
　　　　ワシントンホテルプラザ２Ｆ
議　題　年間計画、予算作成　他

参加者　安田　山根秋雄　藤井　村山　池田
・鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部カラオケ
大会参加について
日　時　６月14日（日）12：00～14：00
場　所　さわやか会館３Ｆ
★５月21日　第1130回５月第二結成記念例会
18：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率73％）
※オールドモナークシェブロン賞伝達
※結成メンバーの紹介
※結成47周年記念品について
＜幹事報告＞
・６ＬＣ親善チャリティーゴルフ大会参加者に
ついて
参加者　壹岐　下石　加納　小坂　下田
　　　　砂田　田中敏　福嶋　松村　安田
　　　　山下教　山本隆　以上12名
・６月引継理事会（現次期合同）について
日　時　６月11日（木）18：30～
場　所　丸茂
・７Ｒ－１Ｚ現・次期三役予備会議開催について
日　時　2015年６月15日（月）会議18：00～
　　　　19：00　懇親会19：00～20：00

場　所　白兎会館
ホスト　鳥取千代ＬＣ
参加者　安田　住谷　山根秋　村山　田中敏
　　　　藤井　池田　事務局

＜委員会報告＞
＊計画…６月第二Ｈ26年度最終例会について
日　時　６月19日（金）例会18：00～18：30
　　　　懇親会18：30～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　2000円

＊環境保全…神戸小学校ＥＭ活性液プール投入
日　時　５月７日（木）10：10～
参加者　山根秋　野村　村山　山根康

＊地域社会奉仕…第３回とっとり出合いの森森
林浴ウォーキング大会開催
日　時　2015年５月10日（日）７：30集合
場　所　とっとり出合いの森
参加者　ウォーキング（一般322名　Ｌ23名
ＬＬ・ＬＢ・社員の方21名　合計366名）
準備参加者　Ｌ29名

＊次期幹事…次期第２回準備理事・委員長会義
開催依頼６月23日（火）18：30～　鳥取ワシ
ントンホテルプラザ



○クラブ年次会合　　　　　　　　　　　　　　○ガバナー諮問委員会　
○ヘレン・ケラー・デー（１日）　　　　　　　　○現・次期合同理事会

１ 月 17 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
２ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 18 木
３ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 19 金 第 1132 回Ｈ 26 年度最終例会
４ 木 第 1131 回例会 20 土
５ 金 ＬＳＣ第二回次期準備理事正副委員長会 21 日
６ 土 22 月
７ 日 ６ＬＣ親善チャリティーゴルフ大会 23 火 第２回次期準備理事・委員長会

（鳥取ＬＣ例会）

８ 月 24 水
９ 火 （鳥取ＬＣ例会） 25 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
10 水 26 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
11 木 現次期引継理事会（鳥取久松ＬＣ例会） 27 土
12 金 ＬＳＣ第 366 回例会（鳥取千代ＬＣ例会） 28 日 クラブゴルフ
13 土 29 月
14 日 県視障協東部支部カラオケ交流会 30 火
15 月 ７Ｒ－１Ｚ現次期三役予備会議
16 火 （鳥取中央ＬＣ例会）

表紙写真説明
結成 47 周年記念例会。

６ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

入会して丸３年。会報委員会一筋で、委員長までさ
せて頂き、本当にありがとうございました。力不足の委
員長を引っ張ってくれた委員会メンバーの皆さん、あり
がとうございました。委員会の中で様々なメンバーから
話を聞いたり、クラブの歴史を学んだり、たまに脱線し
てプライベートの話をしたり、会報委員会は楽しい場で
した。来期から私は別の委員会になりますが、この委
員会で学んだことでクラブに役立つよう、さらに精進し
ます。
ＰＲ・会報編集ライオンズ情報・インターネット・
指導力育成委員会委員長

中原敏行

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　山根秋雄

幹　事　村山嘉次

編　集　指導力・会報委員長
　　　　中原敏行


